



Spanish Fort, Alabama, 13 de septiembre de 2024

Pero, ¿y más importante - Espiritualmente?

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual, e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo en el sur de Alabama. Mi esposa y yo oramos y esperamos que estén bien y que su semana haya sido bendecida.

Gayle y yo estamos ocupados preparando los próximos Días Santos de Otoño, específicamente la Fiesta de los Tabernáculos, donde nos encontraremos nuevamente en Orange Beach, Alabama.

Después de regresar a casa el otoño pasado en 2023, habiendo tenido una Fiesta de los Tabernáculos y un Último Gran Día increíbles e inspiradores en Orange Beach, Alabama, el viejo cliché "¡esta fue la mejor Fiesta de todos los tiempos!" y fue realmente verdad.

Mis mensajes ya están listos para la Fiesta de los Tabernáculos de este año. Estamos a poco más de un mes de la Fiesta en Orange Beach, y he estado pensando en nuestro tiempo en la Fiesta de los Tabernáculos, y ¿cuál será nuestro enfoque mientras estemos allí? Tendremos muchas oportunidades para regocijarnos físicamente ante Dios, pero, *¿qué hay de más importante - espiritualmente?*

Una vez que termine la Fiesta (y siempre parece que pasa tan rápido) y antes de que pase mucho tiempo después de que la mayoría de nosotros haya regresado a nuestros hogares y a nuestra vida diaria normal, podríamos considerar las palabras del Apóstol Pedro a los discípulos, "*los escogidos peregrinos de la Dispersión.*" (1 Pedro 1:1 RV60) "*vosotros también, como piedras vivas, sois edificados como casa espiritual, un sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales...*" (1 Pedro 2:5 RV60)

Lo que vemos es que nuestro enfoque principal debe estar en el templo espiritual

o casa de Dios y en nuestra parte en el servicio a Dios en él. Esto debería guiarnos durante la Fiesta mientras celebramos este tiempo juntos.

Lo que me resulta interesante hoy en día es que la mayoría de las publicaciones en redes sociales de varias personas se centran en los aspectos físicos de Su Fiesta. Veo muy pocas publicaciones sobre los mensajes, el contenido o la instrucción inspiradora. ¿Ha cambiado algo?

Durante la Fiesta hace un par de años di un mensaje titulado “Cuando Pensamos en el Milenio”. Desafié a los hermanos a examinar las Escrituras cuidadosamente y no simplemente asumir lo que sucederá porque alguien desde el púlpito les dijo lo que debía ser.

Durante los días siguientes me preguntaron sobre detalles específicos relacionados con la profecía de los tiempos finales y este mundo tal como lo conocemos. Lo que también he notado es que, a menudo, muchos examinan las profecías relacionadas con las ofrendas diarias en un lugar santo de los tiempos finales con tanto fervor que pasan por alto lo que realmente es importante... se desvían fácilmente.

Exactamente cómo se desarrollarán los detalles aún está por revelarse. Creo que es bueno estar al tanto de los indicadores proféticos y, a medida que ocurren eventos, ser empujados y animados a acercarnos más a Dios y a Jesucristo y tener una mejor idea de dónde estamos en el flujo de los eventos. Pero debemos mantener el enfoque claro en nuestro Padre y crecer personal y colectivamente como el cuerpo de Cristo y no desequilibrarnos con detalles proféticos específicos.

En varias ocasiones he aludido a 2 Tesalonicenses 2:1-2 durante mensajes y anuncios. *“Que nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá el Día sin que venga primero la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición”* (v.3)

Las palabras *“no vendrá el Día”* están en cursiva y fueron añadidas para conectar con el verso 2 que se refería *“al día de Cristo.”* Otras traducciones se refieren a *“una apostasía.”* (v.3)

Me preguntaron “¿Qué constituirá esta apostasía?”

Parece inferir un movimiento significativo de la verdad al error, y el abandono de la Palabra de Dios.

El apóstol Pablo continúa explicando las circunstancias. *“el cual [el hombre de pecado] se opone y se exalta sobre todo lo que se llama Dios, o es objeto de culto, de tal manera que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios.”* (v.4) Algunos interpretan “templo” como *la iglesia de Dios*. Otros consideran que esto es una referencia a un edificio físico de los tiempos finales que se denomina “el templo de Dios.” Esta última interpretación parece quizás más probable. Es interesante que las referencias cruzadas mencionen Daniel 11:36. Veamos ese verso.

“Entonces el rey hará según su voluntad: se engrandecerá y se ensalzará sobre todo dios, y contra el Dios de los dioses hablará cosas maravillosas, y prosperará hasta que se haya consumado la indignación; porque lo que está determinado se hará.” Los eventos que preceden a este verso se refieren a las acciones de Antíoco Epífanes, el antiguo rey del Norte, que detuvo los sacrificios diarios en el templo de Jerusalén y colocó un ídolo en el templo. (v.31)

El Comentario de Jamieson, Fausset y Brown afirma que la abominación de la desolación era “un altar ídolo e imagen de Júpiter Olímpico, erigido sobre el altar de holocaustos de Dios.” Luego el verso 35 parece saltar hacia el tiempo de los tiempos finales. *“Y algunos de los entendidos caerán, para ser refinados, purificados y blanqueados, hasta el tiempo del fin; porque aún es para el tiempo señalado.”*

¿Podría ser la abominación de la desolación de los tiempos finales este individuo que ocupará algún trono en alguna parte del complejo del templo y afirmará que es Dios en la carne? ¿Se establecerá una imagen notable que parezca tener vida y la capacidad de hablar? Apocalipsis 13 describe las acciones del falso profeta que dirige la erección de una imagen de la bestia, y esta imagen tendrá el poder de hablar y emitir edictos dictatoriales.

Bueno, una cosa es segura: eventos asombrosos tendrán lugar en el futuro que no

están claramente detallados. Tendremos que seguir observando los desarrollos futuros. Mientras tanto, tú y yo debemos someternos personalmente a ser formados y moldeados por el Maestro Constructor para ser parte del templo espiritual de Dios. Necesitamos mantenernos enfocados en dónde estamos espiritualmente con nuestro Creador. Eso es lo más importante.

La Fiesta de las Trompetas, el Día de la Expiación, la Fiesta de los Tabernáculos y el Último Gran Día estarán sobre nosotros pronto. Espero con ansias los próximos Días de Fiesta de Dios, ¡y veremos a muchos de ustedes pronto en Orange Beach!

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



T. Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org / Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983